

Español – ¡Claro que sí!

Es ist sinnvoll Spanisch zu lernen, weil...

- ...Spanisch eine Weltsprache ist und offizielle Landessprache in 21 Ländern.
- ...Spanisch die am zweithäufigsten gesprochene Sprache der Welt ist (nach Chinesisch).
- ...diese Sprache im Bereich der Bildung und Wirtschaft immer wichtiger wird. Bereits 22 Millionen Schüler und Studenten lernen weltweit Spanisch.
- ...Spanischkenntnisse eine immer bedeutsamer werdende Zusatzqualifikation bei der Berufswahl sind.
- ...wir in Bayern auch zahlreiche Unternehmen haben, welche Handelsbeziehungen zu spanischsprachigen Ländern pflegen bzw. Werke in diesen Ländern haben.
- ...Spanien und auch die Länder Lateinamerikas überaus beliebte Urlaubsziele sind und es immer hilfreich ist, der Sprache des Urlaubsortes mächtig zu sein.
- ...die Schule den optimalen Rahmen bietet, Spanisch kleinschrittig und v.a. nachhaltiger zu erlernen, im Gegensatz zu teuren Ferienkursen oder Intensivkursen während des Studiums.

Du bist geeignet, ab der 10. Klasse Spanisch als spätbeginnende Fremdsprache zu lernen, wenn...

- ...du NICHT nur vor Französisch oder Latein „flüchten“ möchtest.
- ...du dich für Sprachen und fremde Kulturen interessierst.
- ...du gewillt und motiviert bist, einen sprachlichen Neuanfang zu starten.
- ...du erkannt hast, dass es generell (privat und beruflich) gewinnbringend ist, möglichst viele Sprachen zu sprechen.

Wenn du dich für Spanisch entschieden hast, bedeutet dies für deine letzten Schuljahre am ROKO, dass...

- ...deine zweite Fremdsprache (Französisch oder Latein) wegfällt.
- ...du aber erkennen darfst, dass deine Französisch- oder Lateinkenntnisse durchaus nützlich sind, um eine weitere romanische Sprache zu erlernen.
- ...du verpflichtend drei Jahre Spanisch lernen musst (darfst).
- ... du in der 10. Klasse vier Stunden Spanisch hast, in Q11 und Q12 jeweils drei Stunden.
- ...du auch in Spanisch mündlich Abitur (Kolloquium) machen kannst, dich dafür aber natürlich noch nicht festlegen musst.